Barcelona, 18 de enero 1968

Ilustrísimo Señor Don Mariano Pascual, Son Armadans, 98 Palma de Mallorca.

Querido Mariano:

Ha llegado a mi poder tu carta del 13 de enero, con todo lo referente al escudo en cuestión.

Te devuelvo la carta del Alcalde. Me parece que, de momento, no voy a usar ninguna y, a mi regreso de América, me ocuparé personalmente de ver al Gobernador y lograr el traslado del escudo a Menorca. Temo que si envío estas cartas a Mahón, mueran en algún archivo sin consecuencias.

Muchas gracias por tus desvelos.

Que se mejore tu hijo.

Recuerdos a Carmina y un fuerte abrazo de tu buen amigo,

